

# GASO.LINE

## ARAVIS Forces spéciales

### CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

La présence des forces spéciales françaises à Manbij n'est plus un mystère. D'autant plus que, le 26 avril, le chef du Pentagone, James Mattis, a indiqué que 50 commandos français supplémentaires venaient d'être envoyés en Syrie pour renforcer leurs homologues américains dans les environs de cette localité, contrôlée depuis août 2016 par les Forces démocratiques syriennes (FDS), qui en avaient chassé les jihadistes de l'État islamique. D'après Sharfan Darwish, le porte-parole du Conseil militaire local des FDS, les forces spéciales américaines ont établi une nouvelle base à Manbij, peu après l'offensive lancée par la Turquie contre les milices kurdes syriennes implantées dans le canton d'Afrin, dans le nord-ouest de la Syrie. Le modèle présenté est une adaptation terrain, pour et par les forces spéciales Française, avec un camouflage atypique et quelques modifications comme l'ajout d'une mitrailleuse Mag 7.62, d'une antenne satellite et d'une nouvelle ventilation.

### TECHNICAL CHARACTERISTICS

The presence of the French special forces in Manbij is no longer a mystery. Especially since, on April 26, Pentagon chief James Mattis reported that 50 additional French commandos had just been sent to Syria to reinforce their American counterparts in the vicinity of this locality, controlled since August 2016 by Syrian Democratic Forces (SDF), which had driven the jihadists out of the Islamic State. According to Sharfan Darwish, the spokesman for the local SDF Military Council, the US Special Forces established a new base in Manbij shortly after Turkey's offensive against Syrian Kurdish militias in Afrin Township. , in northwestern Syria. The model presented is a field adaptation, for and by the French Special Forces, with an unusual camouflage and some modifications such as the addition of a Mag 7.62 machine gun, a satellite antenna and a new ventilation.



Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**  
10, passage du charolais 75012 Paris France  
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61  
E-mail: [info@quarter-kit.com](mailto:info@quarter-kit.com) Web site: [www.quarter-kit.com](http://www.quarter-kit.com)

**Nomenclature GAS50278K ARAVIS  
Forces spéciales**

N°	Désignation	Quantité
1	Caisse	1
2	Châssis	1
3	Pneus	4
4	Bouclier mitrailleuse	1
5	Mitrailleuse	1
6	Support mitrailleuse	1
7	Antenne satellite	1
8	Ventilateur	1
9	Suspension A	1
10	Suspension B	1
11	Tige laiton Ø 1.5 x 90mm Axes de roues	
12	Petite transmission	1
13	Volant	1
14	Tableau de bord	1
15	Sièges G et D	1+1
16	Crochet avant	2
17	Rétroviseurs	2
18	Marche pied	2
19	Clignotant avant	2
20	Crochet remorquage	1
21	Plot GPS	1
22	Crochet arrière	2
23	Protection feux arrière	2
24	Protection feux avant	2
25	Essuies glaces	3
26	Support rétroviseurs	2
27	Tige laiton Ø 1.5 x 40mm	1
28	Tige laiton Ø 1 x 10mm	

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter.  
If you have faulty or missing parts, don't hesitate to contact us.



